darin, daß die gesamte Arbeiterklasse, die Genossenschaftsbauern, die Intelligenz und alle Werktätigen in der Massenarbeit so überzeugt werden, daß sie lernen, die ökonomischen Gesetze des sozialistischen Aufbaus zur Geltung zu bringen.

Das erfordert, daß jede Parteiorganisation und jedes Mitglied seine Kraft auf die Lösung der ökonomischen Aufgaben konzentriert.

Die komplizierten Aufgaben, die vor jeder Parteiorganisation stehen, verlangen, die innerparteiliche Demokratie zu wahren, die Kollektivität der Leitungen zu erhöhen, die Kritik und Selbstkritik breit zu entfalten und die persönliche Verantwortung eines jeden Mitgliedes bei der Durchführung der Beschlüsse zu heben.

In der neuen Etappe unseres Kampfes muß die Arbeit konkreter und differenzierter durchgeführt werden. Es erhöht sich die Verantwortung aller Parteimitglieder für die Führung des Kampfes zur Verbreitung der sozialistischen Ideologie und zur Überwindung aller feindlichen und rückständigen Auffassungen. Deshalb dürfen die Wahlen keine nach innen gerichtete Kampagne sein, sondern müssen die gesamte Bevölkerung noch enger mit der Partei verbinden; sie zu größeren politischen Taten und ökonomischen Leistungen begeistern und die moralisch-politische Einheit weiter festigen.

Die Erfolge jeder Parteiorganisation im Kampf um die Lösung ihrer politischen, ökonomischen und kulturellen Aufgaben hängen von der Aktivität und der Fähigkeit jedes einzelnen Mitgliedes und Kandidaten ab. Deshalb ist es notwendig, in den Mitgliederversammlungen zur Neuwahl der Leitungen umfassender als bisher die Erziehung mit der Lösung der ökonomischen Aufgaben zu verbinden, jedes Mitglied zu befähigen, selbst schöpferisch zu arbeiten, Bahnbrecher alles Neuen und Fortschrittlichen zu sein, mitzuhelfen, die neuesten wissenschaftlich-technischen Erfahrungen in der Produktion durchzusetzen und sich an die Spitze des Produktionsaufgebots zu stellen. Es ist notwendig, eine Zwischenbilanz über die bisherigen Ergebnisse des Produktionsaufgebots zu ziehen, wobei besonders die Aufgaben zur Veränderung der Arbeitsweise der leitenden Wirtschaftskader mit zu behandeln sind.

Es muß schneller darüber Klarheit geschaffen werden, daß die Hauptaufgabe der Genossen Wirtschaftsfunktionäre im Produktionsaufgebot darin besteht, die Betriebs- und Produktionsorganisation zu verbessern. Das ist eine wesentliche Voraussetzung dafür, daß die Verpflichtungen der Arbeiter und der Intelligenz erfüllt werden können.

Die Durchführung des Produktionsaufgebots erfordert einer höhere Qualität in der sozialistischen Gemeinschaftsarbeit.